
Depuis ma plus tendre enfance, j'ai une très forte attirance pour la 
pénombre, la tombée du jour, ce moment très particulier que l'on dit "entre chien 
et loup"... J'adore la nuit, je n'en ai jamais eu peur, depuis toujours, elle est pour 
moi synonyme de sérénité.... 
        Depuis toujours également, j'aime le feu de bois... que cela soit celui du feu 
de camp, ou celui domestiqué dans une cheminée ! 
        Depuis bien longtemps également, j'aime les vieux gréements en bois et... 
les lampes tempêtes !!! C'est la raison pour laquelle j'en ai acheté une... il y a plus 
de quarante ans maintenant. D'élément décoratif dans une ambiance "marine", je 
l'ai recyclée pour apporter une note de féérie dans mon jardin, au coucher du 
soleil, en fin d'automne et en hiver. 
        En ce moment, les couleurs chaudes de la flamme viennent en écho à celles du 
coucher de soleil. Elles me transmettent passion, énergie positive, enthousiasme et 
bonheur... bonheur, puisqu’il s’agit d’un ressenti émotionnel très 
personnel. 
        La lueur apportée par la lampe métamorphose mon jardin,  elle sculpte les 
volumes, crée des reliefs, en accentue d'autres, souligne, valorise les arbres, les 
bosquets, les statuettes.... fait naître les ombres dans la nuit, et 
embellit mon début de soirée. 
  

"C'est dans l'ombre que les cœurs causent et l'on voit 
beaucoup mieux les yeux quand on voit un peu moins les 
choses..." Paul Géraldy 
 


